

Se detectan casos de ántrax en Bangladesh

Escrito por mvaldez

Miércoles, 27 de Agosto de 2014 06:27

En 2010 un brote de esta enfermedad afectó a más de 250 personas en Bangladesh.

NOTIMEX

Dacca.- Unas 20 personas en una localidad ubicada en el norte de Bangladesh están infectadas con ántrax, una enfermedad bacteriana que provoca graves ulceraciones en la piel, informaron hoy autoridades sanitarias del distrito de Sirajgunj.

Los casos fueron detectados en la aldea de Char-Nandigram y, de acuerdo con las primeras investigaciones, habrían sido causadas por un buey enfermo, que fue sacrificado hace casi dos semanas, según un reporte del sitio BanglaNews.

Responsables médicos del complejo de Salud de Ullahpara Upazila, en la división de Rajshahi, informaron que el pasado 16 de agosto lugareños sacrificaron al buey y distribuyeron la carne entre otros aldeanos, quienes más tarde comenzaron a tener los síntomas de ántrax.

El ántrax es causado por una bacteria que se encuentra en forma natural en la tierra y sus síntomas incluyen, además de ulceraciones en la piel, náuseas, vómitos y fiebre.

Un responsable de Complejo de Salud distrital destacó que los 20 pacientes reciben ya tratamiento médico, por lo cual ¿no hay nada de qué preocuparse? pues la situación está bajo control.

Las autoridades consideraron que la infección no es lo suficientemente grave como para poner a las víctimas en cuarentena.

En 2010 un brote de esta enfermedad afectó a más de 250 personas en Bangladesh.